

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 15. September 2023

Breitenbach: Garagenbox in Vollbrand – niemand verletzt

Bei einer Liegenschaft an der Amthausstrasse in Breitenbach brannte am Donnerstagabend eine Garagenbox. Personen wurden keine verletzt.

Am Donnerstag, 14. September 2023, wurde der Kantonspolizei Solothurn kurz nach 19.40 Uhr gemeldet, dass an der Amthausstrasse in Breitenbach ein Gebäude in Brand geraten sei. Beim Eintreffen der Feuerwehr Breitenbach stand eine Garagenbox in Vollbrand. Da diese an eine bewohnte Liegenschaft angrenzt, wurden deren Bewohner/-innen vorsorglich evakuiert. Die Feuerwehr konnte ein Übergreifen auf angrenzende Gebäude verhindern. Verletzt wurde niemand. Die Strasse wurde für den Durchgangsverkehr vorübergehend gesperrt. Durch den Brand wurde die Garagenbox und ein Fahrzeug stark beschädigt sowie zwei weitere Fahrzeuge und die Gebäudefassade in Mitleidenschaft gezogen. Die Schadenssumme kann derzeit nicht näher beziffert werden. Zur Klärung der Brandursache haben Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn Untersuchungen aufgenommen.



Für Rückfragen: Chantal Wälchli, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   